

Mühlheimer Nachrichten, Dienstag, 29. Januar 2008

Herzlichen Glückwunsch

Zum 100. Geburtstag überbrachte Bürgermeister Bernd Müller Frau Katharina Veith geborene Ehmann die herzlichsten Glückwünsche. Die Jubilarin erblickte am 29. Januar 1908 in Mühlheim am Main das Licht der Welt. Zum Geburtstag gratulieren eine Tochter und ein Sohn mit Ehepartnern sowie drei Enkel und ein Urenkel.

Pressestelle der Stadt Mühlheim am Main
Friedensstraße 20 | D-63165 Mühlheim am Main
Telefon +49 6108 601 604 | Telefax +49 6108 601 84 611
[stadt-muehlheim.](http://stadt-muehlheim.de)